

Kern blickt auf erfolgreiche Hunkeler Innovationdays 2019 zurück

Neue Technologie im Kuvertieren



Das Hochleistungskuvertiersystem Kern 3800 wurde zum ersten Mal auf den Hunkeler Innovationdays vorgestellt.

Mit zwei Neuigkeiten sorgte die Firma Kern, weltweit führender Hersteller von Produkten, Lösungen und Dienstleistungen in den Bereichen Kuvertiertechnik, Kartenverarbeitungs- und Verpackungssysteme sowie Paket-Terminals, für Gesprächsstoff auf den Hunkeler Innovationdays 2019 in der Schweiz.

Schweizer Zusammenarbeit

Vom Markt wurde die angekündigte Zusammenarbeit zwischen Kern und Hunkeler sehr positiv aufgenommen. Im Bereich der Finishing-Lösungen werden beide Firmen ab sofort eng zusammenarbeiten.

Bei der Ausstellung präsentierte Kern zudem eine neue Dimension in der Kuvertiertechnik am Messestand – das Kuvertiersystem Kern 3800. Die Kern 3800 eröffnet neue Perspektiven in Sachen Modularität, Flexibilität und Jobsicherheit.

Konzentriert, praxisbezogen und gut überschaubar

Mit rund 6.500 Besuchern waren die 13. Hunkeler Innovationdays die erfolgreichste Veranstaltung seit dem Start des

Events. Die Veranstaltung fand vom 25. bis 28. Februar 2019 in Luzern statt. In den zwei Ausstellungshallen auf dem Luzerner Messegelände trafen sich während vier Tagen die weltbesten Hersteller der Branche und präsentierten die nächste Generation Hochleistungstechnik für den Digitaldruck und das Finishing. Wie nirgendwo sonst in einem vergleichbaren Rahmen wurden die präsentierten Produkte von mehr als 100 führen-

den Anbietern in einen Zusammenhang gestellt – konzentriert, praxisbezogen, gut überschaubar. Echte Lösungen rund um die moderne Papierverarbeitung geben den Besuchern neue und zukunftsorientierte Eindrücke. Die Besucher aus allen Teilen der Welt informierten sich über aktuelle technische Möglichkeiten in der Branche. Das Leitthema »Erfolgreich mit Automatisierung« hatte einmal mehr den Punkt getroffen.

Kern Geschäftsführer Rainer Rindfleisch (r.) und Andreas Lehr, Leiter Produktsupport bei Kern, präsentieren das neue Hochleistungskuvertiersystem Kern 3800. Es eröffnet neue Perspektiven in Sachen Modularität, Flexibilität und Jobsicherheit.





Die neue Dimension in der Kuvertiertechnik mit der Kern 3800 fand bei den Besuchern der Hunkeler Innovation-days 2019 Ende Februar höchstes Interesse.

Kern auf der P&DC 2019

Am 7. und 8. Mai 2019 startet die dritte Ausgabe der Erlebnisausstellung Print & Digital Convention im Düsseldorfer Kongresszentrum. Kern stellt die multifunktionale Kuvertiermaschine KAS Compact für C6/5- bis C4-Anwendungen vor.



Mit dem Kuvertier-Allrounder arbeiten bundesweit schon mehr als 70 kleinere und mittlere Anwender, insbesondere Druckereien, grafische Betriebe und Lettershops. Die preislich sehr attraktive KAS Compact bietet Flexibilität und Anpassungsfähigkeit, denn sie ist nach Art und Umfang der Kundenapplikation individuell und schnell einstellbar – das überzeugt!



Neue Dimension in der Kuvertiertechnik

Das neue Hochleistungskuvertiersystem Kern 3800 erfüllt genau diese Anforderungen und dementsprechend war das Interesse der Fachbesucher sehr hoch. Bei individuellen Präsentationen und Vorführungen konnte sich das interessierte Publikum über das präventive Verhalten der Maschine informieren, welches eine konstante Verarbeitung garantiert und höchste Produktions- und Prozesssicherheit bietet.

Die Kern 3800 erkennt mögliche Störfaktoren frühzeitig und reagiert ohne externe Intervention. Die hohe Modularität möglicher Konfigurationen erlaubt Lösungen für jegliche Kundenanforderungen und alle Formate.

Die neue Kuvertiertechnologie von Kern wird nun finalisiert und soll ab Anfang 2020 am Markt verfügbar sein.

Kern

www.kerngmbh.de

ANZEIGE
Sprintis